



## >Doppelerfolg in den Tiefen des Waldes <

Hoch motiviert von dem Einsatz am Stemweder Berg reiste das Team Walker Racing am vergangenen Wochenende zum nächsten Einsatz in das beschauliche Asendorf, wo eine nationale Rallye Doppelveranstaltung anstand.

Die in der Szene als „Vissel“ und „BuBi“ benannten Rallyes bieten eine in Deutschland einmalige Fahrstrecke in einem für die Öffentlichkeit leider nicht zugänglichen ehemaligen Militärdepot, das zum Zwecke der Tarnung damals in einem großzügiges Waldgelände „versteckt“ wurde. In den Jahren nach der Stilllegung übernahm dann „Mutter Natur“ das Zepter, ließ die Bäume größer werden und sorgte so dafür, das links und rechts neben den Straßen so gut wie kein Freiraum mehr vorhanden ist.....und in diesem Straßenlabyrinth findet die Veranstaltergemeinschaft Jahr für Jahr neue Wertungsprüfungen, die für große Teilnehmerzahlen sorgen, aber von den Aktiven auch ein absolutes Maß an Fahrzeugbeherrschung und Teamgeist im Cockpit verlangen.

So traten auch 2011 zur ADAC Visselfahrt 67 Teams an, um ihr Können unter Beweis zu stellen. Trotz kleinerer Handlingsprobleme mit der Fahrwerk/Reifen Kombination konnten sich Guido Imhoff/Sebastian Walker im VW Golf KitCar sofort unter den Top 3 etablieren und fuhren eine sportlich hervorragende Rallye auch mit dem 3 Gesamtrang ins Ziel. Ein kleiner „Wehrmutstropfen“ jedoch hing an diesem Platz, denn mit absolut identischer Fahrzeit lag das BMW Team Müller/Grünhagen vor ihnen, da diese auf der ersten Wertungsprüfung die schnellere Zeit gefahren waren und somit vom Reglement her dort zu führen sind.

In der Pause vor dem Start zur ADAC Rallye „Buten un´Binnen“ erarbeitet das Team Walker Racing einen geänderte Fahrwerkseinstellung und wechselte den Reifensatz um den jetzt noch verbliebenen 55 Teams Paroli bieten zu können. Sehr schnell stellte sich heraus, dass diese Änderungen „Gold wert“ waren und es entwickelte sich ein wahrer „Rallyekrimi“ an der Spitze. Weniger als 1 Sekunde trennte die 3 Top Teams vor der letzten WP , die Imhoff/Walker dann mit einer Gesamtbestzeit für sich in Anspruch nahmen. Der daraus resultierende Gesamtsieg der Veranstaltung wurde bei der Siegerehrung noch um eine weitere Ehre auszeichnung ergänzt. Der für den Gesamtsieger beider Rallyes ausgeschriebenen Pokal konnte ebenfalls mit in den heimische Pokalschrank genommen werden.

Nach zwei problemlosen Rallyes und einer perfekten Teamleistung steht nun aus beruflichen und urlaubstechnischen Gründen eine Sommerpause an und mit dem geplanten Start bei der ADAC Ostsee Rallye am 10. September wird die Mannschaft wieder mit dabei sein.

Allen Sponsoren, Förderern, Fans und Freunden wünscht Walker Racing einen schönen Sommer und freut sich auf ein Wiedersehen am Ostseestrand.

Infos zu den Veranstaltungen und zum aktuellen Geschehen bei Walker Racing werden auch 2011 auf der Homepage, durch diese Presseinfos und durch Anmeldung zum Newsletter (siehe Homepage) erfolgen.



© Jürgen von Schassen by walker-racing 2011

[www.walker-racing.de](http://www.walker-racing.de)

[presse@walker-racing.de](mailto:presse@walker-racing.de)